

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Valentin Fliedner.

Fliedner, Valentin

Halle (Saale), 15.03.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210919](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210919)

hunc suam beneficentiam humillimè agnoscere
prosum. Qui sit laus, honor et gloria
numquam ei in eternum.

Receptum in numerum
Anno salutis aeternae 1712.

1712.

ad 1713 mens. Decembr. proceptor Pedagogy

Scitetur Halle d: 23 Febr. 1712

Anno 1712

Valentinus Fliedner natus Anno
Servatoris nostri dulcissimi. Millesimo
sexcentesimo octogesimo octa-
vo, die 29 Februarii, et quidem Pyrlsta,
die vero Gotthard suburbano. Patre
Gabriel Fliednero, lignario, utroque
et matre Catharina, Bohemia
nata. Hi, cum annum quintum age-
rem, me proceptori publico, viro
illig, Johanni Koehlero, viro probe
comisere qui me in christiano al-
io necessarius artibus, ad vitam cultu
pertinentibus, informavit, quo factum
ut anno decimo tertio statim me
ad sacram Synaxin accessissem. Non
multo post, ad patricium Gymnasium
gotthardense florent missus, et a Ven.
Scem. Gotthard Voekeradt, Rotore illustri-
simo Gymnasii, in numerum alumnorum
sum susceptus sum, quo per plures annos
studij operam dedi, donec anno 1710
me in academiam Fridericianam
contuli, ubi singulari providentia divini
innumerabilibus beneficiis tam corporis, quam
animae quasi obitus, et hinc vitam dego,
praesertim cum per annum mensam statim
inveni in Orphanotrophio. Deo T. O. M. sit
laus honor et gratia nunc et in eternum
Halle. 15 Martij 1712